



N° racine / Account No	:	
Date Doc / Date of doc	:	
Type doc / Doc type	:	4PE
Réf. Interne / Internal Ref	:	INSTRUCTION PE

**INSTRUCTION DE SOUSCRIPTION / DE TRANSFERT -  
INVESTISSEMENT(S) EN PRIVATE MARKETS LIÉ(S) À LA CONVENTION DE COMMISSION :  
SUBSCRIPTION/TRANSFER ORDER -  
PRIVATE MARKET INVESTMENT(S) RELATED TO THE COMMISSION AGREEMENT:**

**Disclaimer :** cette traduction en anglais est réalisée à titre informatif. Seule la version française fait foi pour toute interprétation éventuelle qui pourrait naître dans l'application et la compréhension de ce document. La responsabilité de CFM Indosuez Wealth Management ne peut donc être engagée en aucun cas.

**Disclaimer:** this English translation is for the convenience of English-speaking readers. However, only the French text has any legal value. Consequently, the translation may not be relied upon to sustain any legal claim, nor should it be used as the basis of any legal opinion. CFM Indosuez Wealth Management expressly disclaims all liability for any inaccuracy herein.

Je soussigné, / I the undersigned,

NOM(s)/Prénom(s) : \_\_\_\_\_  
Last name(s)/First name(s)

Ou / Or

La société : \_\_\_\_\_  
The company  
Dûment représentée par M. \_\_\_\_\_ et M. \_\_\_\_\_  
Duly represented by Mr \_\_\_\_\_ And Mr \_\_\_\_\_  
en qualité \_\_\_\_\_  
acting as \_\_\_\_\_  
en vertu des pouvoirs qui leur ont été conférés.  
under the powers granted to them.

Compte : \_\_\_\_\_  
Account:

Ci-après le « Client »,  
Hereinafter the "Client",

**1. DONNE EXPRESSÉMENT INSTRUCTION À LA BANQUE DE / EXPRESSLY INSTRUCT THE BANK TO :**

- souscrire**  **d'accepter le transfert**  
**subscribe to** **proceed with the transfer**

**au nom de la Banque, pour mon compte et à mes risques exclusifs,** **in the name of the Bank, on my behalf and at my own risk, and to**  
**et d'administrer à qualité de « nominee »** **administer as nominee,**  
**les Investissements en Private Markets détaillés ci-après :** **the Private Market Investments detailed below:**

Souscription Subscription	Libellé de l'Investissement Name of Investment	Engagement initial Initial commitment	Type de parts Type of shares	Devise Currency	Droits d'entrée (% de l'engagement initial) Entry fee (% of initial commitment)
Transfert Transfer	Libellé de l'Investissement Name of Investment	Engagement initial Initial commitment	Type de parts Type of shares	Devise Currency	Engagement résiduel Remaining commitment

Je déclare soumettre expressément ces Investissements en Private Markets à la « Convention de Commission - Investissement(s) en Private Markets » que j'ai conclue avec la Banque.

I declare that I am expressly subjecting these Private Market Investments to the Commission Agreement - Private Market Investment(s) that I executed with the Bank.

Paraphes / Initials

## 2. DÉCLARE / DECLARE :

- être à l'initiative de ces Investissements en Private Markets ;
- être informé et accepter que ces Investissements en Private Markets pourront être effectués dans les sociétés affiliées au Groupe Crédit Agricole auquel la Banque appartient (le « Groupe ») et pour lesquelles la Banque et/ou une entité du Groupe agit en tant que conseil et/ou directeur, administrateur, partenaire, distributeur, ou agent de placement, ou bien accomplit d'autres services dans lesquels la Banque ou le Groupe peuvent avoir un intérêt direct ou indirect ;
- être informé et reconnaître que les Investissements ne sont garantis ni directement ni indirectement par la Banque ou le Groupe ;
- avoir reçu, lu et examiné avec attention la documentation relative à ces Investissements en Private Markets, telle que – sans limitation – le prospectus, le document de souscription, les statuts, les rapports périodiques ou tout document équivalent, l'avoir soigneusement étudiée et en avoir compris et accepté tous les termes ;
- comprendre et accepter la nature et l'étendue des engagements et obligations liés à ces Investissements. Ces Investissements en Private Markets sont conformes à mon profil d'investisseur et à mes objectifs d'investissements ;
- accepter les conséquences financières et légales d'un éventuel défaut de ma part, tel que décrit dans la documentation relative à ces Investissements. Je m'engage à mettre à disposition des fonds suffisants pour permettre à la Banque d'honorer les demandes d'appels en paiements lorsque ces demandes lui parviennent et je reconnais que le risque de perdre tous les montants préalablement investis en cas de défaut de paiement de ma part. La Banque n'encourt aucune responsabilité si je ne mets pas à disposition les fonds suffisants dans les délais impartis ;
- déclarer et certifier par les présentes (a) ma bonne compréhension de ce type d'Investissement, (b) des conditions d'éligibilité à ce type d'Investissement en Private Markets, que je suis un investisseur averti ou équivalent tel que requis et défini selon la réglementation applicable, ayant des connaissances et une expérience suffisantes des questions économiques et financières pour être en mesure d'évaluer les avantages et les risques d'un tel investissement, et (c) que je connais les risques de perte afférents aux Investissements en Private Markets. Je décharge la Banque de toute responsabilité et de toutes conséquences résultant de l'exécution des termes de la documentation relative à ces Investissements en Private Markets et je m'engage à supporter tous les risques y relatifs ;
- être conscient que ces Investissements en Private Markets sont caractérisés par la durée et comportent un risque d'illiquidité pendant une période plus ou moins longue et dont la durée dépendra du succès de réalisation de la stratégie appliquée à chaque Investissement en Private Markets ;
- en conséquence, être conscient plus particulièrement que ces Investissements en Private Markets (a) supposent un engagement financier sur une période prolongée, (b) sont soumis à certaines restrictions de vente ou de cession, (c) sont très peu liquides et que, (d) en conséquence de ce qui précède, la négociabilité des parts et/ou actions est très limitée ;
- confirmer que je dispose des ressources financières nécessaires pour réaliser ces Investissements et perdre, le cas échéant, la totalité de mon investissement et ne pas consacrer une partie indispensable à ma subsistance, ni substantielle de mon patrimoine à ces Investissements, lesquels sont compatibles avec mes objectifs d'investissements, mon aversion aux risques et ma surface financière.

- that I am the initiator of these Private Market Investments;
- that I am informed and accept that these Private Market Investments may be performed within companies affiliated to the Crédit Agricole Group, to which the Bank belongs (hereinafter referred to as the "Group"), and for which the Bank and/or Group entity acts as an advisor and/or the director, administrator, partner, distributor or placement agent, or provides other services in which the Bank or the Group may have a direct or indirect interest;
- that I am informed and recognize that the Investments are not guaranteed directly or indirectly by the Bank or the Group;
- that I have received, read, and carefully examined the documentation related to those Private Market Investments, including but not limited to: the prospectus, the subscription document, the bylaws, the quarterly reports, or any equivalent document, have carefully reviewed it and have understood and accepted all its terms;
- that I understand and accept the nature and scope of the commitment and obligations related to these Investments. These Private Market Investments match my investor profile and my investment objectives;
- that I accept the financial and legal consequences of a breach on my part, as described in the documentation related to those investments. I am committed to providing sufficient funding to enable the Bank to honour payment requests when those requests are sent to it and I recognize the risk of losing all amounts invested prior if I fail to make payment. The Bank is not in any way liable if I do not provide sufficient funding on time;
- that I hereby declare and certify (a) that I properly understand this type of investment, (b) that I meet the eligibility conditions for this type of Private Market Investment, that I am a sophisticated investor or equivalent as required and defined by applicable regulations, with sufficient knowledge and experience of economic and financial issues to be able to assess the benefits and risks of such an investment, and (c) that I know the risks of loss related to Private Market Investments. I waive all liability against the Bank for any outcome resulting from the performance of the terms of the documentation related to those Private Market Investments and I agree to bear all related risks;
- that I am aware that these Private Market Investments are characterized by duration and include a risk of illiquidity for a varying length of time, whose duration will depend on the successful achievement of the strategy applied to each Private Market Investment;
- consequently, I am more particularly aware that those Private Market Investments (a) assume a financial commitment over an extended period of time, (b) are subject to certain restrictions on sale or transfer, (c) are highly illiquid, and (d) as a result for the foregoing, the tradeability of the shares and/or equities is very limited;
- that I confirm that I have the financial resources needed to make these investments, and lose, as the case may be, all of my investment and not devote any portion essential to my livelihood, nor substantial portion of my assets to these Investments, which are compatible with my investment objectives, risk aversion, and net worth.

Fait à Monaco, le \_\_\_\_\_/\_\_\_\_\_/20\_\_\_\_\_  
Executed in Monaco, on \_\_\_\_\_/\_\_\_\_\_/20\_\_\_\_\_

Signature du Client / Client's signature  
Précédée de la mention manuscrite « Lu et approuvé » :  
preceded by the handwritten phrase "read and approved"